

# Teknik Elektro Unimal Gelar Workshop Percepatan Indeks Jurnal DOAJ



Tangkapan layar zoom meeting

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Program Studi Sistem Informasi Jurusan Teknik Elektro Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh menggelar workshop mempercepat indeks jurnal pada *Directory of Open Access Journals* (DOAJ), Senin (5/2/2024) secara hybrid di kampus tersebut.

Pemateri utama pada workshop ini adalah Ikhwan Arief MSc, seorang Managing Editor dan Ambassador DOAJ yang memiliki pengalaman luas dalam mengelola jurnal terkemuka dan mendukung akses terbuka terhadap penelitian ilmiah.

Workshop ini dimoderatori oleh Ketua Program Studi Sistem Informasi, Rizky Putra Fhonna dan dihadiri oleh para dosen, peneliti, dan staf editorial dari berbagai fakultas baik dari Universitas Malikussaleh dan universitas lain yang ada di Indonesia .

Rizky Putra Fhonna mengatakan, para peserta diajak untuk memahami strategi dan praktik terbaik dalam mempercepat proses indeksasi jurnal mereka di DOAJ, sebuah direktori yang memberikan pengakuan internasional terhadap jurnal ilmiah berkualitas tinggi yang tersedia secara terbuka.

Kemudian, Ikhwan Arief memberikan wawasan mendalam tentang kriteria yang harus dipenuhi oleh jurnal agar dapat diindeks oleh DOAJ. Selain itu, ia juga berbagi tips tentang bagaimana meningkatkan kualitas konten, transparansi editorial, dan kepatuhan terhadap standar etika penelitian, hal-hal yang menjadi perhatian utama DOAJ.

“Para peserta workshop sangat antusias dan aktif dalam sesi tanya jawab, di mana mereka mendapatkan panduan praktis dan solusi untuk mengatasi potensi hambatan dalam proses indeksasi. Dengan penekanan pada praktik terbaik dan keseragaman standar, peserta diharapkan dapat mengoptimalkan jurnal mereka untuk mendapatkan pengakuan global melalui DOAJ,” katanya.

Ketua Jurusan Teknik Elektro, Dahlan Abdullah menyampaikan komitmen Fakultas Teknik Khususnya Jurusan Teknik Elektro untuk terus meningkatkan kualitas dan aksesibilitas publikasi ilmiah. Workshop ini merupakan langkah konkrit dalam mendukung visi tersebut dan memastikan bahwa kontribusi penelitian dari Universitas Malikussaleh dapat diakses oleh sebanyak mungkin orang di seluruh dunia.

“Dengan semangat kolaboratif antara universitas, pemateri DOAJ, dan peserta workshop diharapkan akan menjadi langkah awal yang positif menuju peningkatan signifikan dalam indeksasi jurnal ilmiah dari Universitas Malikussaleh di DOAJ,” pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 07 February 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),